

Dynacor annonce des ventes de 16,1 M\$ US (non audités) (20,5 M\$ CA) en janvier 2021 et enregistre une hausse annuelle de 39,2 % du minerai d'or acheté auprès de mineurs artisanaux

MONTRÉAL, 25 févr. 2021 (GLOBE NEWSWIRE) -- **Mines d'or Dynacor inc. (TSX:DNG) (Dynacor ou la « Société »)**, une société industrielle internationale de traitement de minerai d'or desservant des producteurs miniers artisanaux, annonce aujourd'hui des ventes de 16,1 M\$ US (non audités) (20,5 M\$ CA) en janvier 2021. Les achats de minerai d'or de Dynacor en janvier ont augmenté de 39,2 % par rapport à la même période l'an dernier, atteignant 9 931 tonnes en janvier 2021, contre 7 136 tonnes en janvier 2020.

Les excellentes ventes mensuelles s'expliquent par deux facteurs : la Société a acheté et traité un total de minerai d'or inégalé pour le mois de janvier et a pu profiter d'une légère augmentation dans la teneur moyenne de l'or, en plus d'un marché favorable. Le prix de vente moyen était de 1 847 \$ US par once d'or en janvier.

Les ventes d'or et d'argent de la Société en janvier 2021 ont atteint 16,1 M\$ US (20,5 M\$ CA), soit une hausse de 16,7 % par rapport à décembre 2020 (13,8 M\$ US, non audités, ou 17,7 M\$ CA).

L'usine Veta Dorada a commencé l'année à une débit de production de 340 tonnes par jour (t/j), un record pour le mois de janvier.

(1) *Les ventes sont converties selon le taux de change mensuel moyen.*

À PROPOS DE DYNACOR

Dynacor, dont le siège social est à Montréal, Canada, est une société industrielle payant des dividendes, qui produit de l'or dans le cadre d'opérations de traitement de minerai aurifère acheté de mineurs artisanaux. Dynacor opère présentement au Pérou où son équipe dirigeante possède des décennies d'expérience travaillant auprès des mineurs artisanaux. Elle possède également une propriété d'exploration aurifère (Tumipampa) dans le département d'Apurímac.

La Société a également comme objectif d'étendre ses opérations d'usinage à d'autres juridictions.

Dynacor produit de l'or responsable aussi bien d'un point de vue social qu'environnemental grâce à son programme aurifère PX IMPACT®. Un nombre croissant d'entreprises dans le domaine de la joaillerie, du luxe, de l'horlogerie et des secteurs de l'investissement paient une petite prime additionnelle à notre client et partenaire stratégique pour cet or PX IMPACT®. La prime est ensuite directement investie dans des projets de développement liés à la santé et à l'éducation au profit des communautés de mineurs artisanaux.

Dynacor est inscrite à la bourse de Toronto (DNG) et à l'OTC aux États-Unis (DNGDF).

MISE EN GARDE CONCERNANT LES ÉNONCÉS PROSPECTIFS

Certaines des informations données ci-dessus sont des prévisions qui impliquent des risques connus et inconnus, des incertitudes et d'autres facteurs pouvant faire en sorte que les résultats actuels, la performance ou les réalisations de Dynacor ou les résultats de l'industrie soient substantiellement différents des résultats, performances ou réalisations futurs exprimés ou implicitement manifestés dans ces prévisions. Les informations données reflètent les attentes présentes de la direction concernant les événements et les performances futurs au moment de mettre sous presse le présent communiqué.

Actions en circulation : **38,866,254**

Site Web: <https://www.dynacor.com>

Twitter: <http://twitter.com/DynacorGold>

Pour en savoir plus, veuillez communiquer avec :
Dale Nejmeldoen
Directeur, Relation aux actionnaires
Dynacor
Téléphone : (514) 393-9000 (poste 230)
Courriel : investors@dynacor.com